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Навстречу Пленуму Ц К  К П С С
В ногу с передовыми

В прошлом первый участок конторы 
тепловодоснабжения строительства план 
выполнял с большим трудом. По его вине 
были перебои в отоплении квартир посел
ка Дальнего, гаража седьмой АТК. А 
сколько поступало жалоб от потребите
лей!

— До каких пор так безобразно будем 
работать?— возмутились на общем собра
нии рабочие. — Соседние коллективы по- 
коммунистически работают, а у нас все 
не как у людей.

И собрание приняло обязательство вы
вести предприятие в передовые.

В небольшой срок коллектив провел ре
конструкцию золоудаления, бойлерной, 
сетевой насосной, теплотрасс. Большую 
роль в этом сыграли рационализаторы. 
Их предложения дали экономию в отопи
тельный сезон 1 9 59-60  гг. 3 0 0  тонн угля, 
65 тысяч киловатт-часов электроэнергии. 
Автотранспортные расходы сократились 
на 55  тысяч рублей.

За хорошие показатели участку груп- 
ком строительства присудил переходящее 
Красное Знамя.

Недавно наш коллектив включился в со
ревнование за право называться коммуни
стическим.

Нифанов,
слесарь-ремонтник, групкомсорг участка.

ОТ ПОБЕДЫ К ПОБЕДЕ
Хороший подарок 

июльскому Пленуму 
ЦК КПСС приготовил 
коллектив Ангарско
го холодильника. К 
1 июля завершен 
# • -  ■ = = ■  —

1 3 0 —140 процен
тов нормы — таковы 
ежедневные показа
тели электросварщи
ка завода котельно- 
вспомогатель н о г о 
оборудования Викто
ра Константиновича 
Зуева.

На снимке: В. К.
Зуев.

#  —   ----------------------------------------

план восьми месяцев.
Отлично работает 

коллектив цеха моро
женого. В последние 
дни июня он выдавал 
по 6 — 6 ,2  тонны мо
роженого в сутки 
при плане четыре 
тонны. Хорошо ор
ганизуют работу цеха 
мастера Каргаполова 
и Ветлугина. Образ
цы труда показывают 
варщицы Ж алькова и 
Почекутова, оттай- 
гцица Жукова, уклад
чица Кармадонова, 
вафельщица Лохма- 

^това. Г. Торсов.

С миссией мира и дружбы
ВЕНА. 30 июня по при

глашению австрийского пра
вительства с государствен
ным визитом в Австрию при
был Председатель Совета 
Министров СССР Н. С. Хру
щев и сопровождающие его 
лица.

На аэродроме Швехат, 
украшенном государственны
ми флагами Австрии и Со
ветского Союза, Председате
ля Совета Министров СССР 
встречали Президент Ав
стрийской республики А.
Шерф, Федеральный канц
лер Ю. Рааб, вице-канцлер 
Б. Питтерман, министр ино
странных дел Б. Крейский и 
другие члены правительства, 
депутаты парламента, офици
альные лица, представители 
австрийской общественности.

30 июня Председатель Со
вета Министров СССР Н. С. 
Хрущев нанес официальный 
визит Президенту Австрий
ской республики д-ру А.Шер- 
ФУ-

Н. С. Хрущев преподнес 
Президенту А. Шерфу в по
дарок копию вымпела, до
ставленного советской раке

той на Луну в сентябре 1959 
года.

Между Председателем Со
вета Министров СССР Н. С. 
Хрущевым и Президентом 
Ш ерфом состоялась беседа.

В тот же день Председатель 
Совета Министров СССР 
Н. С. Хрущев нанес офици
альный визит Федерально
му канцлеру Ю. Раабу. Пос
ле обмена приветствиями ме
жду обоими государственны
ми деятелями состоялась бе
седа.

Н. С. Хрущев преподнес 
Ю. Раабу подарок — копию 
вымпела, заброшенного на 
Луну с помощью советской 
космической ракеты.

30 июня в Вене на пло
щади Героев состоялось воз
ложение венков к мемориаль
ной доске, установленной в 
память австрийских граждан,, 
погибших в борьбе за освобо
ждение своей родины.

В тот же день Н. С. Хру
щев возложил венок к памят
нику советским воинам, пав
шим в борьбе за освобожде
ние Австрии от гитлеровских 
захватчиков.

ИДЕТ ОБЛАСТНОЙ _  _  _  _  w-
ФЕСТИВАЛЬ В Д О Б Р Ы Й  П У Т Ь

Отшумели фестивальные 
конкурсы, позади тревоги и 
волнения самодеятельных ар
тистов и зрителей - болель
щиков. Традиционным за 
ключительным вечером за 
вершился IV ангарский го
родской фестиваль. Это был 
бал победителей, ибо в этот 
вечер во Дворец собрались 
лучшие участники кружков, 
энтузиасты самодеятельного 
искусства, те, кто успешно 
защищал честь своих коллек
тивов на фестивальных кон
курсах.

Многое, очень многое при
шлось учесть, сравнить фе
стивальному оргкомитету, 
чтобы определить достойных, 
победителей. Как всегда, при 
подведении итогов учитыва
лись не только результаты 
конкурсов художественной 
самодеятельности, но и про
изводственные дела, и спор
тивные достижения.

В итоге победителем го
родского фестиваля был по 
праву признан коллектив 
промышленных предприятий. 
Здесь создано 12 комсомоль
ско-молодежных цехов, 147 
бригад. 14 цехов и 1 завод 
соревнуются за звание ком
мунистических. 4 цеха, 32 
смены и бригады уже завое
вали это высокое звание. Мо
лодежь предприятий собрала 
уже в этом году более тыся
чи тонн лома. На предприя

тиях культивируется 24 
вида спорта. Число чле
нов ДСО превышает 2 500 .

В смотрах художественной 
самодеятельности этот кол
лектив также имеет много
обещающие результаты.

Коллектив промышленных 
предприятий, как победи
тель IV городского фестива
ля, представлен к награжде
нию почетной грамотой 
ЦК ВЛКСМ и премирован 
призом — магнитофоном 
«Мелодия».

Первые места в жанровых 
конкурсах присуждены на
родному хору клуба рабочей 
молодежи, мужскому хорово
му коллективу под руковод
ством В. Н. Гордеева и кол
лективам Дворца культуры: 
хору, вокальному ансамблю, 
танцевальному коллективу, 
Народному театру, акробати
ческому коллективу, агит
бригаде «Фильтр».

Дипломами лауреата го
родского фестиваля награж
дены: женский вокальный 
ансамбль под руководства^! 
Новоселова. танцевальный 
коллектив ЖКУ, мужской 
хор клуба «Строитель», сме
шанный хор, вокальный квар
тет, духовой оркестр, оркестр 
народных инструментов и 
инструментальный квартет 
техникума, драмколлектив 
клуба рабочей молодежи, изо
студия Дворца культуры.

На вечере дипломы и па
мятные подарки были вруче
ны большой группе участни
ков художественной самоде
ятельности, комсомольских, 
профсоюзных, хозяйственных 
руководителей, работников 
клубов, руководителей худо
жественной самодеятельно
сти.

В заключение вечера со
стоялся большой концерт в 
двух отделениях, в котором 
участвовали победители фе
стиваля.

Лучшие из лучших пред
ставителей самодеятельного 
искусства будут защищать 
честь Ангарска на Иркут
ском областном фестивале, 
который открылся 2 июля. 
Счастливого пути, друзья! 
Успешно защищайте честь 
родного города!
 .......    Жг

С каждым пнем на наста
ют темы сооружения пер
вой подочереди Ангарского 
нефтеперерабатывающего 
завода.

С первых дней стройки 
пришел на нее сварщиком 
Леонид Морозов.

На снимке: Леонид Мо
розов ведет электросварку 
на магистральной эстака
де. На втором плане атмс- 
сферно - вакуумная труб
чатка.



ПОВЫШАТЬ КУЛЬТУРУ ТОРГОВЛИ
В нашем городе более 200  

магазинов, не менее сотни 
предприятий общественного 
питания. В ближайшее время 
будет построено еще трид
цать типовых столовых, мага
зинов и других торговых 
предприятий. К концу семи
летки количество магазинов, 
предприятий общественного 
питания вырастет почти в два 
раза. Это еще раз свидетель
ствует о большой заботе на
шей партии и правительства 
о благе народа.

• В городе сейчас происходит 
не только быстрый рост това
рооборота, но и коренным об
разом меняется его структу
ра. У трудящихся Ангарска 
большие запросы на пианино, 
телевизоры, стиральные ма
шины, электрохолодильники, 
фотоаппараты, радиоприем
ники, дорогие шелковые и 
шерстяные ткани. Это гово
рит о том, насколько высоко 
поднялся материальный уро
вень жизни трудящихся.

С каждым днем увеличи
вается число магазинов, где 
применяются прогрессивные, 
удобные для покупателей но
вые формы и методы торгов
ли. В городе есть магазины, 
работающие без продавцов, 
магазины, переведенные на 
удлиненный график с бригад
ной материальной ответствен
ностью, с открытой выклад
кой и по образцам, функцио
нирует магазин по выдаче то
варов культурно - бытового 
и.домашнего обихода напро
кат.

Улучшилась воспитатель
ная работа среди работников 
торговли. В результате по 
торговым предприятиям рез
ко снижены растраты и хи
щения. В торговой сети все 
шире развертывается сорев
нование за право называться 
коллективами коммунистиче
ского труда. Управления ра
бочего снабжения улучшили 
закуп товаров.

Положительного сделано в 
торговле много. Однако до
стигнутые пока некоторые 
успехи ни в коем случае не 
могут успокаивать нас.

ПОСТУПЬ СЕМИЛЕТКИ

ЭЛЕВАТОР-
ГИГАНТ

Курганская область. В 
Далматове закончено стро
ительство первой очереди 
элеватора емкостью 13 ты
сяч тонн зерна. Он будет 
принимать хлеб непосред
ственно от комбайнов, с 
любой влажностью. Для 
разгрузки автомашин ус
тановлены четыре авто
подъемника, которые смо
гут разгружать за час 4 0 — 
5 0  машин. Влажное зерно 
пойдет через сушилку, ее 
пропускная способность 12 
тонн в час. Для контроля 
работы механизмов уста
новлен щит управления.

Высота элеватора — 
более 5 0  метров. Обслу
живающий персонал бу
дет подниматься в верхние 
этажи на лифте.

АЛМАЗ БУРИТ 
СКВАЖИНЫ

Недели, а то и месяцы 
уходят у нефтяников, 
пока они пробурят сква
жину в твердых породах. 
На это дело расходуется 
сотни долот. Как ускорить 
проходку, сделать более 
прочными инструменты? 
Вместе с учеными Моск
вы эти проблемы решают 
сотрудники Уфимского 
нефтяного научно-иссле- 
довательского института. 
Созданы оригинальные 
алмазные коронки, кото 
рыми оснастили долота. 
Ими пробурен ряд сква
жин на Шкаповском мес
торождении. Получен от
личный результат: про
ходка на каждое долото- 
коронку увеличилась в 
25-30  раз.

С СЕССИИ ГОРОДСКОГО 
СОВЕТА

Поэтому неслучайно воп
рос о состоянии торговли в 
городе остро обсуждался на 
состоявшейся на днях сессии 
городского Совета депутатов 
трудящихся, где с докладами 
о работе торговых предприя
тий выступили начальники 
УРСов тт. Дроздов и Тока
рев.

Всестороннее развитие со
циалистической экономики, 
непрерывное увеличение про
изводства промышленной и 
сельскохозяйственной про
дукции, повышение матери
ального благосостояния и 
культурного уровня советских 
людей создают неограничен
ные возможности для даль
нейшего расширения дея
тельности торговли, требуют 
всемерного повышения куль
туры ее.

К сожалению, как говорили 
депутаты, торгующие пред
приятия города' еще серьезно 
отстают от современных тре
бований. У нас все еще не 
ликвидированы полностью пе
ребои в торговле товарами, 
которых полным-полно на 
складах и базах. В некоторых 
магазинах не всегда имеются 
соль, спички, фруктовые кон
сервы, рыба, иголки, нитки и 
некоторые другие товары. В 
таких магазинах, как № 20 и 
№  60. не всегда можно ку
пить хлеб, не изжиты очере
ди в кассы.

Общественные контролеры, 
проверяя работу предприя
тий торговли, обнаружили, 
что в магазинах № №  1, 21, 
60  УРСа промышленных 
предприятий и в магазинах 
№ №  15, 8, 24, 25 УРСа 
строительства отсутствует 
оберточная бумага. Приходи
лось наблюдать, когда такие 
товары, как рыба, колбаса, 
отпускались покупателям без 
обертки.

О позорных случаях завы
шения цен. обвеса и обмера 
покупателей и реализации 
особо дефицитных товаров по 
знакомству говорил предсе
датель постоянной торговой 
комиссии^городского Совета 
т. Песин.

За первый и второй кварта

лы 1960  года проведено 576 
проверок торговых точек. Из 
них установлено 37 случаев 
завышения цен, 4 32  случая 
обсчетов и 109 фактов недо
веса товаров. Особенно мно
го таких нарушений в мага
зинах № №  36, 4-10, 47, 60. 
16.

В сети общественного пи
тания в погоне за количест
вом приготовляемых блюд 
снижается их качество. Такие 
факты часто наблюдаются в 
девятой столовой УРСа пром- 
предприятий и пятой — УРСа 
строительства. В столовых го
рода очень слабо ведется 
борьба за снижение стоимо
сти блюд, за повышение ка
чества приготовляемой про
дукции.

Не можем мы еще сказать, 
что наши торгующие пред
приятия являются образцом 
опрятности. Поэтому первей
шая задача работников торгу
ющих предприятий — все
мерно развивать культуру 
торговли, проявлять подлин
ную заботу о потребителе.

Наступило лето, самое 
благоприятное время для от
дыха трудящихся. В эти дни 
тысячи трудящихся устрем
ляются в живописные окрест
ности города.

К стыду торговых работни
ков, ангарчане направляются 
туда со своим хлебом,водой и 
другой снедью. Руководители 
же УРСов пока откликнулись 
на просьбы трудящихся ор
ганизовать торговлю в местах 
отдыха составлением на бу
маге мероприятий по обслу
живанию горожан.

О случаях отклонения от 
типовых проектов при строи- 
тельстве новых магазинов и 
столовых говорил в своем вы
ступлении депутат т. Новиц
кий. Это создает, отметил он, 
неудобство в рекламировании 
имеющихся в продаже това
ров при помощи оконных и 
внутримагазинных витрин, 
затрудняет внедрение новых, 
прогрессивных форм и мето
дов торговли.

Сессия наметила меры по 
улучшению торговли и выра
зила надежду, что большой 
коллектив торговых работни
ков справится со своими за
дачами по обслуживанию на
селения и успешно выполнит 
взятые на себя социалистиче
ские обязательства.

Кяягояожа
В магазине спорттоваров, 

что около остановки трамвая 
ФЗО, прямо у входа разме
щается небольшой прилавок, 
сплошь уложенный книгами. 
Здесь работает книгоноша от 
Книготорга №  4 г. Ангарска 
Ц. А. Жучкова. Она не толь
ко книгоноша и продавец, но 
и большой любитель и цени
тель художественной литера
туры.

Говорят, хорошему книго
любу достаточно задать два 
вопроса собеседнику, и он уз
нает его вкус в литературе. 
Цива Абрамовна, пожалуй, 
обладает этим качеством. З а 
гляните в книжный ларек, по
говорите с книгоношей Ж уч
ковой, и мы уверены, что для 
вас всегда найдется хорошая 
книга.

И. Шиманович.

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
3 июля 1960 г. Стр. 2.

Несколько дней назад во 
многих кварталах города на 
детских площадках взвился 
красный флаг: тимуровцы
открыли летний сезон. Каким 
интересным обещало быть 
лето! Но, к сожалению, с 
каждым днем звуки гориа 
собирали все меньше и мень
ше ребят. Мальчики и дево
чки, особенно те, кто по
старше, идут на площадки 
уже не с таким желанием, 
как в первые дни. И это не
случайно.

На состоявшемся недавно 
городском собрании домо
управляющих, директоров 
школ и активистов-общест- 
венников был большой по
лезный разговор о работе с 
тимуровцами.

До сих пор работа с деть
ми внутри кварталов не на
лажена. Еще задолго до от
крытия детских площадок в 
кварталы были направлены 
пионервожатые. Но в боль
шинстве случаев это люди, 
не умеющие или не желаю
щие работать с детьми. Не
которые из них так и не по
являлись на детских пло
щадках, другие же пришли 
туда только для того, чтобы

Из первого плавания в арктических водах, возвра
тился атомный ледокол «Ленин». В течение всего ле
дового похода не замирала жизнь большого спортив
ного коллектива, насчитывающего свыше 150  чело
век. Регулярно проходили тренировки по боксу, во
лейболу, тяжелой атлетике и другим видам спорта.

На снимке: там, где побывал атомоход, июнь — 
прекрасный месяц для занятий зимними видами 
спорта. Лыжники — инженеры А. А. Демин, Ю.Н. 
Зайцев, О. С. Никандров и И. А- Истомин спешат 
использовать время стоянки.
Фото М. Редькина. Фотохроника ТАСС
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В ИРКУТСКЕ Выставка
полупроводниковых приборов

В Иркутском Долге 
техники открылась выс
тавка «Полупроводники 
и их применение», орга
низованная московским 
политехническим музеем.

Поистине велик диа
пазон применения полу
проводников. С i некото
рыми из новейших при
боров можно ознакомить
ся на выставке. Здесь 
представлена действую
щая установка для защ и
ты электродвигателей от

перегрузки при помощи 
полупроводников термо
сопротивления.

Можно ознакомиться с 
универсальным электро
термометром, который 
предназначен для изме
рения температуры в по
лостях, мягких тканях на 
поверхности тела челове
ка. Или еще один инте
ресный прибор — элек
тротермометр для зерно
хранилищ.

МЕРЫ П Р И Н Я Т Ы
«ПЯТЬ ГРАММОВ, 

ДВАДЦАТЬ ГРАММОВ — 
ПОЛУЧАЕТСЯ 

КИЛОГРАММ»
Под таким заголовком в на

шей газете был помещен ма
териал комсомольского рейда 
по торговым предприятиям 
города. Начальник УРСа 
т. Дроздов сообщил, что ф ак
ты, отмеченные в газете, под
твердились. Они обсуждались 
на собрании в У РСё.Зав. от
делом магазина №  47 Молева 
уволена с работы. Наруши
телей торговли в магазине 
№  1 будет обсуждать товари
щеский суд.

★★★
Работники детского сада 

№ 1 0  Юго-Восточного посел
ка писали в редакцию о том, 
что заведующая детсадом Чу- 
прякова груба с товарищами 
по работе, не считается с кол
лективом, злоупотребляет 
служебным положением.

Секретарь партбюро Ж КК 
т. Пономарева сообщила нам, 
что работа детсада была про
верена партбюро. Факты под
твердились. Ч.упрякова от 
обязанностей заведующей от
странена.

Пусть не
заявить: «Работать я не бу
ду». Это работницы швей
ной фабрики Варфоламеева, 
Шадрина, Ш уплецова, Мин- 
чук, Болдырева, работница 
монтажной конторы Стар
цева и многие другие. Мало 
кто из домоуправляющих 
мог заявить на собрании, что 
пионервожатая в его кварта
ле работает хорошо.

Горком комсомола, напра
вив пионервожатых, не поин
тересовался, пришли ли они 
на детские площадки и, ес
ли пришли, как они справ
ляются со своими обязанно
стями. В 74-м квартале пи
онервожатой работает Зина 
Пташенко, воспитатель об
щежития № 8 промышлен
ных предприятий. Зина не 
отказывается работать. Но 
как она работает? К состав
лению плана работы тиму
ровской команды Зина ника
кого отношения не имела, 
Она делает то, что ей хочет
ся, причем не всегда добро
совестно. Она может пообе
щать поход в лес, назначить

сбор на 12-00 и... не прий
ти. Можно представить на
строение ребятишек, с каким 
они расходились домой, так 
и не дождавшись своей пи
онервожатой. И неудиви
тельно, что в следующий раз 
желающих пойти в лес ока
залось немного.

В некоторые кварталы во
жатыми направлены учащи
еся 26-й школы. Но, как вы
яснилось, это в основном де
вятиклассники, которые
едут в комсомольский тру
довой лагерь. Таким обра
зом, детские площадки оста
лись без вожатых. Почему

трудовых лагерях, и на при
школьных участках, и в 
конце-концов им тоже необ
ходим отдых. Неплохо было 
бы привлечь к работе с деть
ми учителей-пенсионеров. 
Но почему-то об этом никто 
не говорил на собрании. До- 
мо.управляющие, жалуясь, 
что одним им трудно прово
дить работу с детьми, забы
ли, что в каждом квартале 
есть комиссии содействия, 
есть жильцы-активисты, ко
торые могут быть неплохой 
опорой. Но пока они в сто
роне. В 74-м квартале, на
пример, в прошлом году с

только вьется флаг
же в горкоме комсомола, 
подбирая пионервожатых, 
не предусмотрели это?

Мало уделял внимания 
работе с тимуровцами и го
родской отдел народного об
разования. Он ограничился 
лишь тем, что выделил учи
телей для детских площа
док. Учителя так же, как и 
пионервожатые, работают 
плохо, а в некоторых квар
талах вообще не работают. 
А в работе с детьми необ
ходим педагог.

Конечно, гороно трудно 
обеспечить учителями каж
дую детскую площадку, так 
как помимо этого учителя 
нужны и в пионерских ла
герях, и в комсомольско-

ребятами работали родитель
ницы Анна Васильевна Са
харова, Таисия Ивановна 
Сумина и другие. Работали 
с удовольствием и сделали 
многое. В этом же году о 
них забыли, вся работа сва
лена на плечи пенсионера 
Ивана Степановича Бахура, 
который, при всей его энергии 
и желании, всего сделать не 
сможет.

Заинтересовать ребят, 
сделать их отдых по - на
стоящему увлекательным, 
полезным — вот о чем сей
час всерьез должны поду
мать и в горкоме комсомола, 
и в гороно, и в домоуправ
лениях.

Э. Бахмат.



РЕЙД ГАЗЕТЫ  
«ЗНАМ Я КОММУНИЗМА» „УСТРАНИТЬ ПРИЧИНЫ,

ПОРОЖДАЮЩИЕ ТРАВМАТИЗМ"

Любят труд ученики 26-й школы. Окончилась  
учеба, не звенит звонок. Но и сейчас временами  
школьный двор заполняют юноши и девушки. Уче
ники 9 и 10 классов строят для  своей школы га
раж.

На снимке: идет строительство гаража.
Фото А. Кириллина.

ЗА ДАЛЬНЕЙШИЙ 
ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС

На днях на Ангарском 
электромеханическом заво
де состоялось заседание вы
ездной секции Иркутского 
совнархоза по автоматиза- 

. ции и механизации произ- 
водственных процессов.

С докладом о работе в об
ласти автоматизации и меха- 

, низации трудоемких процес
сов выступил главный ин
женер завода Г. Б. Белкин.

. Он рассказал о том, как кол
лектив за время, прошедшее 
с июньского Пленума ЦК 
КПСС 1959  года, добился 
значительного снижения 
трудоемкости целого ряда 
деталей, снижения себесто
имости выпускаемых изде
лий и роста производитель
ности труда.

Так, например, трудоем
кость по изделиям типа 
Я РВ  уменьшилась в три ра
за за счет механизации сбо
рочных работ и перевода во
ронки с ручной дуговой сва
рки на точечную. Значитель
ную помощь оказали раци
онализаторы в снижении 
трудоемкости приготовления 
плоских контроллеров всех 
типов.

Кроме того, отметил тов. 
«  Белкин, долгое время в ка 

честве оконцевателей прово
дов применялась хлорви
ниловая трубка. Теперь 
оконцеватели изготовляются 
из пластмассы. В цехе ме
таллоконструкций установ
лена аппаратура по обезжи
риванию деталей, изготов
лено приспособление для ук
ладки и гибки кос магнит
ных станций— все это спо
собствует росту производи
тельности труда.

Главны й' инженер под
робно рассказал о тех зада
чах, над решением которых 
предстоит работать в буду
щем. Это в первую очередь 
дальнейшая модернизация 
станков и прессов, создание 
шлиценарезного автомата, 
оснащение новым оборудо
ванием участка гальванопо
крытий.
. Тов. Белкин обратился с 

-просьбой к совнархозу об 
организации на заводе учас
тка для экспериментальных 
работ.

Затем комиссия заслуш а
ла сообщение главного кон
структора завода В. Л. Кир- 
шнера. Он говорил о все 
более и более высоких тре
бованиях. которые предъяв
ляются к выпускаемой про
дукции.

Если ранее аппаратура по
ставлялась заказчикам от
дельными частями, то в буду
щем непременным условием 

'•^явится ее комплектность. 
Заводу предстоит выпус
тить сложную комплекс
ную аппаратуру для пред

приятий нашей страны, 
стран народной демократии 
и Объединенной Арабской 
Республики. Это ставит пе
ред коллективом ряд новых 
задач.

Чтобы успешно решить 
большое количество техни
ческих вопросов, связанных 
с этими поставками, продол
жает т. Киршнер, необходи
мо создать вместо конструк
торского отдела конструк
торское бюро с увеличенным 
штатом специалистов.

Старший инженер Б Р И За 
т. Головчанский обратил 
внимание комиссии на то, 
что на заводе недостаточно 
средств на внедрение в про
изводство рационализатор
ских предложений Если за 
весь прошлый год было по
дано 3 00  предложений, то 
за 5 месяцев текущего года 
их уже 282. В связи с этим 
необходимо и больше 
средств на их внедрение, а 
при существующем положе
нии некоторые предложения 
не могут быть внедрены 
вплоть до 1962 года.

Начальник инструменталь
ного участка т. Косенко по
требовал освободить инстру
ментальный участок от по
сторонних работ, усилить его 
хорошими кадрами, чтобы 
иметь возможность сосредо
точить все внимание на ос
настке завода. Тов. Косенко 
просил совнархоз усилить 
технический отдел большим 
количеством конструкторов 
по штампам.

Слесарь отдела главного 
механика т. Воронов в своем 
выступлении заметил, что 
сейчас заводу необходимо 
создать ремонтный участок- 
В настоящее время отдел 
главного механика не успе
вает ремонтировать оборудо
вание из-за недостатков ста
ночного парка и отсутствия 
квалифицированных ^леса- 
рей- ремонтников.

Начальник производства 
т. Резниченко говорил о том, 
что станочный парк не обес
печивает растущий из года 
в год объем работ. На сове
щании выступали председа
тель научно-технического 
общества завода т. Климо
вич, главный механик 
т. Цешковский и диспетчер 
шестого участка т. Хлюпин.

В своем заключении пред
седатель комиссии т. Луш- 
пей дал положительную 
оценку проделанной на за
воде работе по автоматиза
ции и механизации большо
го числа операций. Пожела
ния, высказанные работни
ками завода, будут учтены 
совнархозом при подготовке 
планов оргтехмероприятий 
по дальнейшему техническо
му прогрессу.

В. Гаврилов, 
конструктор.

На пусковых объектах — 
керамическом и нефтепере
рабатывающем заводах — 
идет напряженная работа. 
Коллективы строителей, мон
тажников и эксплуатацион
ников стремятся выполнить 
обязательства, взятые в честь 
июльского Пленума ЦК 
КПСС. Напряженно трудят
ся и на других строительных 
площадках. Ведь лето -— са
мая благодатная пора для 
строителей.

По заданию редакции га
зеты мы побывали на стро
ительных площадках и по
смотрели, как соблюдаются 
там правила техники безо
пасности. Уж не забыли ли 
в спешке о соблюдении этих 
правил? Малейшее наруше
ние их может привести к 
очень тяжелым последстви
ям.
ИДЕМ ВДОЛЬ ТРА НШ ЕИ

Много выкопано траншей 
на площадке нефтеперераба
тывающего завода. Копали 
их зимой, копали весной, а 
сейчас здесь укладывают 
трубы. Копали траншеи без 
откосов, стенки не крепили, 
была зима, грунт был твер
дый.

Но вот пришло тепло. Зе
мля оттаяла. Грунт начал 
осыпаться, обваливаться. 
Того и гляди кого-нибудь 
придавит в траншее, а глу
бина траншей более трех 
метров.

По правилам руководите
ли прежде, чем допускать 
рабочих для работы в тран
шеях, должны полностью 
обезопасить их пребывание 
там. Но вот этого и не дела
ют ответственные руководи
тели 4-го стройрайона тт. За- 
прудский и Гончаров. Они 
не приняли никаких мер, 
чтобы сделать безопасной ра
боту в траншеях. Прошли 
сильные дожди, стенки тран
шей еще больше разруши
лись, стало еще опаснее ра
ботать, Уже и несчастный 
случай был в траншее, но 
ни’хозяйственные руководи
тели, ни секретарь партбю
ро т. Левенец, ни председа
тель постройкома т. Панте
леев не хотят понять, что в 
нашей стране жизнь челове
ка дороже всего. А если они 
это понимают, то почему же 
не призовут к порядку зло
стных нарушителей правил 
техники безопасности.

А вот посмотрим теперь

ПИСЬМО В РЕДА КЦ И Ю

Где перешить
брюн и?

траншеи в другом конце го
рода. На территории Май
ского механического завода 
строители 2-го стройрайона 
заканчивают сооружение 
корпуса к.узнечно - термиче
ского цеха. И тут под руко
водством прораба т. Пинку- 
са и мастера т. Рудых до
пускаются грубейшие нару
шения.

Девушки очищают тран
шеи на глубине более трех 
метров. Стенки траншеи вер
тикальные, а кое - где 
глыбы земли прямо нави
сают на головами ра
ботающих. Того и гляди, что 
случится непоправимое.
Приходится вмешаться. Вы
зываем мастера Рудых. Он 
признает, что грубо наруша
ет всякие нормы. Клянется, 
уверяет, что больше у него 
нарушений не будет.

По простодушию мы пове
рили ему, а на другой день 
все оказалось по-прежнему. 
Опять рабочие работали с 
опасностью для жизни. Уж 
тут пришлось прибегать к бо
лее строгим мерам воздейст
вия, чтобы прекратить опас
ные нарушения правил ве
дения работ.

У МОНТАЖНИКОВ НА 
КЕРАМ ИЧЕСКОМ

В капсельном цехе стоят 
два ацетиленовых генерато
ра. Ничем они не огражде
ны; нет никаких предупреди
тельных подписей. Кругом 
ходят рабочие, курят. До
статочно одной искры, и ап
парат взорвется, могут по
страдать люди. Ацетилено
вые и кислородные шланги 
переплетаются с электросва
рочными проводами. Прохо
да оголены. И тут может 
случиться беда.

Во всех цехах, где рабо
тают монтажники управле
ния №  1 треста «Сибтех- 
монтаж», электросварочные 
аппараты не ограждены и не 
заземлены. Сварочные про
вода не имеют надежной изо
ляции и в беспорядке раз
бросаны по полу, хотя нахо
дятся под напряжением.

В цехе керамической плит
ки работает газосварщик 
Нечитайлов, Сразу бросают
ся в глаза грубые наруше
ния правил, которые он до
пускает при работе. Кисло
родный редуктор на балло 
не не исправен, а на генеоа- 
торе отключек гидравличе
ский затвор. Незнанием или 
неопытностью объяснить 
грубые нарушения нельзя: 
Нечитайлов — опытный 
сварщик. Значит, налицо не
ряшливость и недисциплини
рованность.

Недели две тому назад на 
аналогичные же недостатки 
указывалось начальнику

участка Юрию Неживых и 
мастеру Эдуарду Астафье
ву. Они обещали поправить 
дело, но... все так и оста
лось. На состояние техники 
безопасности не обращают 
внимания и руководители 
АМУ-1 тт. Тагильцев и 
Кузнецов. Ни у руководите
лей, ни у  подчиненных не 
развито чувство ответствен
ности за соблюдение правил 
безопасного ведения работ. 
Не видно здесь плакатов по 

технике безопасности, нет 
никаких предупредительных 
знаков.

СНОВА НА НПЗ
На высоте 8 метров над 

землей лихо стоят* два чело
века. Они устраняют дефек
ты на трубах магистрально
го трубопровода. Предохра
нительными поясами рабо
чие не пользуются. Кто же 
это проявляет ненужную 
удаль и лихачество? Вот 
фамилии лихачей: Городько
и Петюк. Нужно назвать ф а
милию и того, кто не только 
не позаботился о безопасно
сти тт. Городько и Петюк, 
но и пытался оправдать ли
хачество предпусковой го- 
рячкрй. Этим благодетелем 
оказался один из руководя
щих работников т. Хмелев.

На строительной площад
ке НПЗ у монтажников 
АМУ-2 треста «Сибтехмон- 
таж» трудно найти электро
сварочный аппарат, который 
соответствовал бы нор
мам техники безопасности. 
Тут, как и у монтажников 
керамического, аппараты не 
заземлены, контакты у них 
обгорели, сварочные прово
да не имеют нужной изоля
ции, во многих местах оголе
ны. А кругом ходят люди. 
Далеко ли до беды.

У здешних монтажников 
(а руководят ими тт. Рома
нов, Мищенко, Шишкин) на 
кислородных баллонах неис
правные редуктора, на бач
ках бензорезов нет маномет
ров.

Кто-то из монтажников 
заметил: «С техникой .безопа
сности плохо не только у 
нас. Посмотрите лучше у 
строителей третьего района, 
там нарушений еще боль
ше».

Нет, пора покончить с по
пустительством к нарушите
лям правил техники безопас
ности. Пора применять к ним 
самые строгие меры воздей
ствия.

Рейдовая бригада ^азеты 
«Знамя коммунизма»

И. Аланов, Н. Софронов, 
инженеры по технике безо
пасности.

А. Резников, И. Тиханкин, 
внештатные сотрудники га
зеты.

О чень•часто купленную в 
магазинах одежду приходится 
подвергать некоторой пере
делке. Это вполне естествен
но: ведь одежда идет массо
вым пошивом и особенности 
фигуры каждого человека не 
учитываются.

Обратился я как-то в апре
ле в ателье комбината бытово
го обслуживания (у ФЗО) с 
просьбой укоротить брюки и 
сузить их в поясе. Приемщи
ца заказов ответила, что до 
мая подобные заказы  не вы
полняются: прегеружены.мол, 
заказами.

23 июня я снова обратился 
в это же ателье.

— До августа не принима
ем, — получил я ответ.

— Но вы в апреле мне ска
зали, что будете принимать в 
мае.
-  Не принимаем и позднее

не будем принимать — много 
заказов.

Попросив книгу жалоб и 
предложений, я хотел запи
сать свое возмущение. Но в 
книге уже есть подобные ж а
лобы и что возмутительно — 
на жалобы нет никаких отве
тов. Очевидно, писать напра
сно.

Что же делать? Отыски
вать частного портного? Но 
это не выход из положения.

Б. Калиш.

Ученик  7 класса школы Лг° 10 Толя Б о б ы лев— 
большой любитель почтовых марок. У него собра
лась большая коллекция.

На снимке: юный филателист показывает кол
лекцию  марок своим друзьям— Олегу и Валерию  
Петровым.
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Лето в разгаре. Тысячи 
жителей города проводят 
свое свободное время на 
реке: купаются, загорают. 
Но на воде всякое, может 
случиться.

«Не отдать реке ни од
ной человеческой жизни» 
— под таким девизом не

сут свою службу работники 
Ан 1 а рекой водоспасатель
ной станции.

Зорко следит за купаю
щимися дежурный водолаз 
Борис Андреев (снимок 
вверху слева). Но вот по
дан сигнал тревоги. Быст
ро занимают свои места 
медсестра Екатерина Ша- 
роглазова. рулевой Федор 
Мясников, водолаз Вален
тин Исаев. Не прошло и 
двух с половиной минут, 
как новый быстроходный 
катер был больше чем в 
километре от стоянки, на 
месте происшествия.

Водолаз спускается под 
воду (снимки справа).

Большую работу ' 
среди детей проводил 
инструктор ДОСАЛЬ 

И. К. Токарев. Буду
щие помощники спа
сателей изучают
флажковый семафор 
(снимок' внизу), пла
вание, греблю на 
шлюпках.

Станция проводит 
большую разъясни
тельную работу среди 
населения. Только в 
этом году проведено 
154 беседы, подго
товлено 26. общест
венников - спасате
лей.

Дело предотвраще
ния несчастных слу
чаев на воде — в на
дежных руках.

Фоторепортаж 
А. Елфимова.

БУДЬТЕ  
ЕДМТЕЛЬМЫ,

Закончился учебный год в 
школах. Наступила пора лет
них каникул — пора увлека
тельных походов, экскурсий, 
игр. Каждый ребенок, несом
ненно, с нетерпением ждал 
этого времени. Ведь лето не
сет столько интересного.

В части организации летне
го отдыха детей уже сделано 
многое. Открыты пионерские 
лагери, в которых отдохнет 
более 6 0 0 0  детей. Для люби
телей походов организован

Ильиным пошли на реку. 
Мальчики забрались на боны, 
пересели на плывущее по ре
ке бревно и поплыли. Бревно 
понесло к середине. Попав в 
быстрину, оно стало вра
щаться, и мальчики, не удер
жавшись, упали в воду. По
мощь пришла. Но Юру Фоми
на спасти не удалось.

Бывают и такие случаи, ког
да взрослые люди в нетрез
вом состоянии с детьми на 
руках заходят в воду. Так,

В спортивном мире хо
рошо знают тренера 
Алексея Даниловича
Кузьмича. Он подготовил 
много спортсменов - раз
рядников, которые изве
стны в области и за ее 
пределами. Под его руко
водством команда легко
атлетов г. Ангарска ста
ла сильнейшей в области.

с „ о р „ « „ ь ,й  ™0ТОВА.РИЩИ
герь на

Девочка Блинникова Мария, 
9 лет, ехала на велосипеде по 
дороге, не соблюдая правил 
уличного движения. Из-за 
поворота выехал автобус.Что
бы спасти жизнь ребенку, 
шофер был вынужден сде
лать левый поворот и въе-

ВЗРОСЛЫЕ!
мест, комсомольско - моло
дежный лагерь на 2 0 0  чело
век. Самым любознательным 
и выносливым предоставляет
ся возможность испытать 
свои силы в туристическом 
походе по области. Для тех 
ребят, которые будут прово
дить свой отдых дома, орга
низуются тимуровские коман
ды по месту жительства,В го
роде будет создано более 30 
таких команд и детских пло
щадок. где проведут свой от
дых более двух с половиной 
тысяч ребят.

Но нужно помнить, что лето 
вместе со всеми прелестями 
несет много тревог. Осо
бенно надо усилить присмотр 
за детьми, остающимися в го
роде.

Летом детей особенно при
влекает река. В жаркий сол
нечный день на Китое можно 
видеть ребятишек самых раз
личных возрастов. Вода в 
Китое холодная, течение бы
строе, имеется очень много 
водоворотов и бревен, плыву
щих под водой. Ни в коем 
случае нельзя допускать, что
бы дети ходили на реку одни, 
оставались без присмотра 
взрослых.

Не так давно 8-летний Юра 
Фомин со своей 10-летней се
строй и товарищем Витей

Юрченко В. А. со своим сы
ном Володей 7 лет зашел в 
воду и провалился в яму. На
ходясь в нетрезвом состоя
нии, он из ямы выбраться не 
мог. и оба утонули.

За последнее время в горо
де несколько участились слу
чаи дорожных происшествий. 
Незнание, а иногда и несо
блюдение велосипедистами 
правил уличного движения 
мешает нормальной работе 
транспорта и приводит к ава
риям, По улицам и тротуа
рам города можно увидеть ка
тающихся по двое-трое детей 
в возрасте от 3 лет и старше.

6 июня состоялось заседа
ние исполкома городского Со
вета депутатов трудящихся, 
где было принято решение об 
упорядочении уличного дви
жения в городе. Один из пун
ктов решения гласит о том, 
чтобы запретить езду на ве
лосипедах по улицам города 
лицам моложе 14 лет. Вело
сипед должен.соответствовать 
росту велосипедиста, быть 
технически исправен и с но
мерным знаком.

В этом году в детскую ком
нату Ангарского городского 
отделения милиции было дос
тавлено несколько детей и 
подростков за нарушение 
правил уличного движения.

хать на штакетник. Благода
ря находчивости шофера де
вочка осталась жива. Родите
ли должны запретить своим 
детям кататься по улицам.

Приходится часто наблю
дать и такую картину, когда 
дети играют на мостовой. 
Взрослые же, проходя мимо, 
не обращают на них никако- 
го внимания.

'Гак, 5 июня группа детей 
играла на улице Маяковско
го. В это время по улице про
езжал трактор. Мальчики ре
шили прокатиться и подцепи
лись за прицеп трактора. 
Один из них, Каретников Вик
тор 7 лет, сорвался и попал 
под задние колеса прицепа.

Многие видели детей, цеп^ 
ляющихся за прицеп тракто
ра, но не предупредили их, 
не остановили и тем самым 
оказались пособниками нес
частного случая. А можно бы
ло бы избежать этого, если 
бы взрослые пресекали озор
ство детей на улице.

Летний отдых детей — де
ло не менее ответственное и 
важное, чем учеба. Поэтому 
родители, учителя, общест
венность не должны ослаб
лять внимания к детям.

Г. Новикова, 
инспектор детской комнаты.

Спортсмены нашего города 
не раз завоевывали при
зы на областных соревно
ваниях. Под руководством 
Кузьмина подготовлен 
ряд сильнейших в об
ласти спортсменов.
Это такие, как мастер 
спорта Борис Ефимов, 
который входит в сборную 
команду Советского Сою
за, перворазрядники Вла
димир Селезнев, Борис 
Воронюк, Борис Курба
тов, второразрядники 
Анатолий Пешков, Вла
димир Федоров и многие 
другие.

С каждым годом спорт
смены Ангарска повыша
ют свое спортивное ма
стерство. В этом большая 
заслуга тренера Алексея 
Даниловича Кузьмина. 
Ему первому в области 
присвоено звание заслу
женного тренера РСФСР.

Владимир Клебанович.

ПРИШЛИ ТОЛЬКО 
ЕДИНИЦЫ

Недавно в Ангарске прово
дилась традиционная город
ская легкоатлетическая эста
фета, посвященная празднику 
юности — Дню советской мо
лодежи. О предстоящей эста
фете коллективы физкульту
ры и комитеты комсомола 
предприятий, учебных заве
дений города знали более 
двух месяцев назад.

Но увы! В назначен
ное время на старт перво
го этапа выстроились пред
ставители... 4 коллективов 
физкультуры.

Такие большие коллекти
вы, где есть все возможности 
для занятий спортом, как 
коллектив техникума (быв
ший обладатель перехо
дящего приза), цементного 
завода, ТЭЦ, швейной фабри
ки, строительного училища, 
ремесленного училища, не 
приняли участие в эстафете. 
А коллективы промышленных 
предприятий были представ
лены всего одной командой.

В, Туров.

На футбольном 
п о л е

За прошедшую неделю состоялись два 
футбольных матча, о которых следует рас
сказать. Обе встречи проходили на стади
оне «Нефтяника».

Первый матч игрался на первенство го
рода между командами «Нефтяник» и 
«Вымпел»-2, Уже на 7-й минуте на штраф
ной площадке «Вымпела»-2 собрались поч
ти все игроки. В толкучке следует 
удар за ударом по пустым во
ротам. Но, наконец, по вине слабо иг
равшего вратаря мяч тихонько вкатывает
ся и сетку ворот. Через шесть минут ле

вый полусредний гостей кра
сивым ударом головой срав
нивает счет. С этого момента 
игра хозяев поля теряет 
стройность. Сумбурные ата
ки мало угрожают во
ротам «Вымпела»-2. Встре
ча заканчивается со сче
том 3:3. Игроки «Н ефтя
ника» не оправдали надежды 
болельщиков, потеряв важное 
для себя очко.

Второй матч состоялся ме
жду первой и второй сборны
ми города.

Матч закончился со сче
том 2:2, но игровое преиму
щество было на стороне вто
рой сборной, у которой, одна
ко, слабо играл вратарь.

Хорошо сделали спортивные 
руководители, создав сбор
ные команды города по фут
болу.

Встречаясь со второй сбор
ной Иркутска, команда Ан
гарска (1) одержала победу.

И. Тиханкин.

Соревнования
легкоатлетов

На днях на стадионе «Стро
итель» проходили соревно
вания на первенство города 
по легкой атлетике. В сорев
нованиях хорошим резуль-, 
татом порадовал Н. Пана- ■ 
сенко, пробежавший 100 
метров за 10,9  секунды. В 
другом вид§ спорта— мета
нии диска — первое -место за 
нял В. Минченко, метнув
ший диск на 44  м 74 см 
Дальше всех— 6 м 58см 
— прыгнул в длину с разбе
га Катлубей.

Болельщики, хотя их бы
ло и мало, горячо привет
ствовали лучших легкоат
летов Ангарска.

Хотелось бы посовето
вать руководителям спорт- 
общест в целях популяриза
ции легкой атлетики прово
дить подобные соревнования, 
как это делается в Москве 
и Ленинграде, вместе с фут
больными матчами, на кото
рых всегда присутствует 
много зрителей.

М. Петяев, 
мастер спорта СССР.

Редактор В .П.БОГАТЫРЕВ.

Сегодня в кинотеатрах
«АНГАРА»

3 июля — Поднятая цели
на. II серия. 11 ,13 , 15, 17,
19, 21.

Для детей в 9 -3 0 —-Белеет 
парус одинокий.

«КОМСОМОЛЕЦ»
3 июля —■ Меч и ро

за. 9-55, 11-40, 13-25,
15-10, 16-55, 18-40, 20-25, 
22 - 10 .

С 4 июля — Озорные пово
роты. 10, 12, 14, 16, 18,
2 0 , 2 2 .

«ПОБЕДА» 
Неотправленное письмо.

9-30, 11-20, 13-10, 15,
16-55, 18-50, 20-45 , 22-40.

«ПИОНЕР» 
Потерянная фотография.

10, 11-35, 13-10, Бессон
ная ночь. 14-45, 16-30,
18-20, 20-10 , 22. С 4 ию
ля — Эхо.
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